
光子の高エネルギー化 

 

 産業技術総合研究所の西村直之と申します。この度は貴重な機会を賜り、ありがとう

ございます。私は 2013年に東京大学堂免研究室にて学位を取得しました。その後、９

年間旭化成株式会社で研究活動を行い、昨年度 22年度）現所属に転職しました。本稿

では、私の研究経歴と、経験した光子の高エネルギー化の研究について紹介します。・・・ 


